
E L T E R N V E R E I N    R I E D A U 

 

Protokoll zur Jahreshauptversammlung am 21.05.2024 

 

Ort: Bahnwirt Riedau 

Zeit: 19:00 – 20:00 

 

Die Einladungen zur Jahreshauptversammlung wurden wie folgt versendet: 

• Mittelschule via EDUPAGE am 03.04.2024 

• Volksschule via HALLO ELTERN APP am 03.04.2024 

• Per Whats App noch einmal an alle Elternvertreter & -stellvertreter beider 

Schulen am 13.05.2024 

 

Anwesende: 

Andrea Stolte      Bernhard Bauer 

Olga Klugsberger      Elisabeth Gruber 

Daniela Köglbauer      Barbara Lechner 

Eva Bachner       Alexandra Leidinger 

Birgit Hellwagner      Birgit Weitenbacher 

Iris Mayrhofer      Verena Friedl 

Andreas Schroll      Verena Hübsch 

Nathalie Laufenböck     Sarah Schluckner 

Markus Hansbauer 

 

Begrüßung: 

Frau Andrea Stolte eröffnete als Versammlungsleitung und Obfrau des Elternvereins 

Riedau um 19:10 die Jahreshauptversammlung und begrüßte alle anwesenden 

Mitglieder.  

Als Protokollführerin wurde Frau Nathalie Laufenböck bestellt. 

Die Versammlungsleitung stellte die ordnungsgemäße Einberufung der Versammlung 

vom 21.05.2024 und deren Beschlussfähigkeit fest und stellte die Tagesordnung vor: 

 

1. Einnahmenbericht 

2. Ausgabenbericht VS/MS 

3. Entlastung des Vorstandes  

4. Neuwahlen Vereinsvorstand 

5. Allfälliges 

6. Beendigung der Mitgliederversammlung 



 

1. Einnahmenbericht 

Die Kassiererin Eva Bachner berichtete über die Tätigkeiten des Elternvereins 

inklusive Offenlegung der Einnahmen. Hierzu zählen: 

• Adventmarkt 2023 

• Spiele- und Bücherflohmarkt 2024 

• Bewirtung bei den Elternsprechtagen an der MS Riedau sowie  

• erhaltenes Sponsoring umliegender Firmen und Unterstützern 

 

2. Ausgabenbericht (VS/MS) 

Die stellvertretende Obfrau (Volksschule), Olga Klugsberger, gab einen kurzen 

Überblick der Ausgaben an der Volksschul Riedau. Diese umfassen die Ausgaben für 

die monatlich abgehaltene Gesunde Jause, Förderungen für Schulausflüge (Eislaufen, 

Buskosten, Trommelworkshop etc.) sowie kleine Aufmerksamkeiten seitens des 

Elternvereins Riedau (Schulanfängergeschenke, Geschenke zur bestandenen 

Fahrradprüfung, Osterhasen etc.) 

Anschließend fuhr die stellvertretende Obfrau (Mittelschule), Daniela Köglbauer, mit 

den Ausgaben der Mittelschule Riedau fort. Hier findet die Gesunde Jause einmal im 

Semester statt, jedoch betonte Frau Köglbauer, dass ab dem Schuljahr 2024/25 die 

Gesunde Jause zweimal im Semester angeboten werden soll, sofern sich immer 

genügend Helfer/innen finden. Auch für die MS Riedau gab es in diesem Schuljahr 

finanzielle Unterstützung für diverse Ausflüge (ARS Electronica, Keltendorf, Bruckner 

Haus etc.) und den Kauf von Sportutensilien. 

 

3. Entlastung des Vorstandes 

 

Der gesamte Vorstand und explizit die Kassiererin, wurde durch den Kassenprüfer 

Andreas Schroll entlastet. Die Entlastung wurde mittels Handabstimmung einstimmig 

angenommen. 

 

4. Neuwahlen Vereinsvorstand 

 

a. Feststellung der Beschlussfähigkeit: gegeben, 17 Anwesende 

  



 

b. Verlesung des Wahlvorschlages: 

 

 

Obfrau:   Andrea Stolte 

Obfrau Stv.:   Olga Klugsberger (VS) 

Obfrau Stv.:   Daniela Köglbauer (MS) 

 

Schriftführerin:  Nathalie Laufenböck 

Schriftführerin Stv.: Iris Mayrhofer 

 

Kassiererin:   Eva Bachner 

Kassiererin Stv.:  Birgit Hellwagner 

 

1. Kassenprüfer:  Andreas Schroll 

2. Kassenprüfer:  Verena Hübsch 

 

c. Möglichkeit der Kandidatur durch Anwesende: KEINE 

 

d. Wahl mittels Handabstimmung: EINSTIMMIG ANGENOMMEN 

 

e. Annahme der Wahl und Formalisierung für das Vereinsregister und Info an EV-

Landesverband, VS, NMS und Gemeinde Riedau: JA 

 

5. Allfälliges 

Nach der abgehaltenen Vorstandswahl wurde von der Obfrau Andrea Stolte nach 

Wünschen, Ideen und Anregungen der Mitglieder gefragt, woraufhin sich Herr Markus 

Hansbauer, Direktor der Mittelschule Riedau, zu Wort meldete. Er bedankte sich 

herzlichst beim Vorstand des Elternvereins Riedau für ihr Engagement und deren 

Unterstützung. Weiters informierte Herr Hansbauer den Vorstand, sowie die 

anwesenden Mitglieder, über die bevorstehende Reform der Haus- und Schulordnung 

an der Mittelschule Riedau. Diese wäre schon veraltet und müsse dringend angepasst 

werden, vor allem die Thematik der angemessenen Bekleidung der Schüler/innen und 

die Nutzung bzw. Abgabe der Smartphones müsse in dieser mitberücksichtigt werden. 

 

 

6. Beendigung der Jahreshauptversammlung 

 

Andrea Stolte bedankt sich bei allen anwesenden Mitgliedern und schließt somit die 

Jahreshauptversammlung des Elternvereins Riedau. 


